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Riferimento, ai sensi dell’articolo 7, secondo comma della Legge 24 maggio 
1995 n.72, sui provvedimenti adottati a seguito dell’approvazione 
dell’istanza d'Arengo affinché sia regolamentato il settore informatico 
dell’Intelligenza Artificiale (AI) (Istanza d'Arengo n.13 del 8 ottobre 2023)  

Estratto del processo verbale della seduta del 2 dicembre 2024 della I Commissione 
Consiliare Permanente 
 
RIFERISCE IN MERITO IL SEGRETARIO DI STATO PER L’ISTRUZIONE E LA CULTURA 
 
“E’ un ambito che va al di là degli aspetti prettamente culturali o educativi. L’Istanza 
d’Arengo fa presente che l’Intelligenza Artificiale deve essere regolamentata oltre 
che per fini di maggior capacità di apprendimento culturale, anche in ambito 
lavorativo, economico e non solo. Si va al di là delle competenze della Segreteria di 
Stato per l’Istruzione e la Cultura, l’Università e la Ricerca Scientifica, sebbene in 
questo campo la ricerca risulta essere chiaramente un elemento fondamentale per la 
realizzazione di uno studio di applicazione all’interno del nostro sistema Paese. A tal 
proposito, ricordo come non più tardi di giovedì ci sia stata una conferenza 
organizzata dall’Università di San Marino nel corso della quale, anche grazie alla 
partecipazione di studiosi del settore, si è cercato di approfondire la materia dal 
punto di vista scientifico e tecnologico e di vedere come potrà essere a tutti gli effetti 
regolamentata all’interno del nostro Paese. Si tratta di uno studio in corso che ha 
bisogno di tempo, prima di tutto, per capire a tutti gli effetti se vogliamo utilizzare 
questo strumento estremamente potente e, in tanti casi se non ben controllato, 
pericoloso anche sotto l’aspetto culturale. Se l’Intelligenza Artificiale fa tutto, vuol 
dire che, se utilizzata anche per esempio dai nostri ragazzi ai fini di studio, di 
approfondimento formativo e di acquisizione di competenze, si corre il rischio che si 
verifichi un abuso a scapito dell’intelligenza naturale. L’attenzione è alta da parte del 
Governo che, tramite il contributo e la competenza dell’Università di San Marino, sta 
svolgendo gli approfondimenti del caso anche allo scopo di effettuare un 
ragionamento con i Segretari di Stato competenti rispetto agli investimenti in tale 
settore.”. 
 


